

SOLOTHURN

Collectors-Velohauslieferdienst: Grillplausch als Dank an die Fahrer

Seit einem Jahr ist der Velohauslieferdienst Collectors in Betrieb. Wir sind ein Integrationsprogramm, das mit Engagement und Kompetenz eine Brücke zwischen Menschen und Arbeitsmarkt schlägt. Wir bieten Sozialhilfeempfangenden spannende Förder- und Beschäftigungsprogramme.

Unsere Fahrer holen die Einkäufe im Geschäft ab und bringen sie nach Hause. Und wir bieten ebenso einen Recycling-Service an. Mit einem entsprechenden Abonnement wird das Recycling-Gut ein- bis zweimal pro Monat zu Hause abgeholt und der umweltgerechten Entsorgung zugeführt.

Der Velohauslieferdienst ist nach einem Jahr bereits eine Erfolgsgeschichte. Der Umsatz kann kontinuierlich gesteigert werden. Zurzeit finden täglich in der Regel vier bis fünf Fahrer bei Collectors eine sinnvolle Beschäftigung und damit eine Tagesstruktur. Dazu wird die Aussicht für eine Wiedereingliederung in den Arbeitsmarkt verbessert.

Kürzlich hat der Vorstand des Trägervereins «Collective» die Fahrer zu einem Grillplausch eingeladen als Dank für ihren motivierten Einsatz im Velohauslieferdienst. Wir verbrachten bei Speis und Trank sowie regem Austausch eine stimmige Zeit in der



Vorstand und Fahrer am Grillplausch. ZVG

wunderschönen Abendstimmung auf dem Grillplatz östlich des Schlosses Waldegg. Herzlichen Dank an die organisierenden Doris Häfliger, Frank Haupt und Philipp Keel.

Infos: <https://www.collectors-so.ch/>

VON GILBERT AMBÜHL, PRÄSIDENT COLLECTIVE